

の被爆体験と一緒に被爆した年ぶりに長崎で再会した
幼なじみの男の子「はあちゃん」への思いを描いています
昨年9／25には脚本を書き上げた市内在住の俳優暁
つきあさとによる演と田代さんのお話で平和の尊さを改め
て考える催しがありました。

の中学2年生に観劇させる」と。中学生の広島へ平和大使をはじめ、市民の平和の願いがまた一つ実現しました。

はあちやんへ手紙

草加市の11の中学校で一人芝居「はあちゃんへ手紙」の公演が行われています。

教育文化
研究所
コトハ

各地でいろいろなどりく
みがされました。

「毎日グループラインで
状況を聞きあつた」（さ
いたま）、「職場賞のお
菓子に共済パンフと一筆
を添えて全職員に配った」
（蕨）、「つながるウイー
クだからお願ひがあると

(東松山)、「学習会の参加を呼び掛けた」(北埼)、「分会訪問で単組新聞を届けた」(春日部)と多彩です。2021年度も終盤です。1年間のまとめとして、まだ声を届いていない人に「なまになつてください」と一声を。

会議に結集できない組合員と、組合に加入してもらいたい未組合員と、意識的に対話を心掛けた

切り出して対話した」
（伊奈）、「（かつて加入をすすめた人に）最後のお願いがあると勧めた」

各地で多彩に

2023年度より地方公務員の定年が段階的に引き上げられます。埼玉県の条例化にあたって、地公労共闘会議（埼玉教組、埼高教、県職）は署名に

とりくみます。賃金水準や休暇制度、再任用との待遇の違いなど、現時点の問題点を漫画にしました。

定年延長を考える

声をあげよう！ 届けよう！ 交渉日程

が決まりました。職専免で
参加することができます。

- ◆ 3月14日(月)
16時半から18時
「定数・配置」
埼玉教育会館303
 - ◆ 3月15日(火)
17時から18時
「障害児教育部」
埼玉教育会館4階
 - ◆ 3月16日(水)
16時から17時半
「養護教員部」
18時から19時
「栄養職員部」
埼玉教育会館4階
 - ◆ 3月17日(木)
15時から16時半
「事務職員部」
埼玉教育会館4階
 - ◆ 3月18日(金)
17時半から18時半
「青年部」
埼玉教育会館4階

※開始時刻の30分前より
会場で打合せをします。